

	Secteur DEVELOPPEMENT	<h2 style="text-align: center;">Compte Rendu - Plateau Bad et Handicaps</h2> <p style="text-align: center;">du 24/02/2022</p>	<p>Rédacteur : Tristan AURAND</p> <p style="text-align: right;">Nombre de pages : 3</p>
---	--------------------------	---	---

5 grammes de plumes, des tonnes d'émotion/

Le jeudi 24/02/2022 la Ligue Occitanie de Badminton en association avec le Club de Castanet a organisé un plateau de badminton sur le thème du handicap au gymnase du collège de Castanet-Tolosan. Afin de mettre en place cette journée, 2 réunions de coordinations ont eu lieu en amont. La première entre la Ligue, Castanet et la Fédération. Puis une seconde uniquement entre la Ligue et le club de Castanet.



Au programme de cette journée des ateliers, matches et discussions. L'objectif était de réunir valides et non valides autour du badminton. Les participants ont pu découvrir le badminton à travers différents ateliers, et pour mieux comprendre la difficulté du handicap physique, les personnes valides ont essayé divers accessoires qui simulent une diminution de la mobilité tel que des atèles (épaules, genou) mais aussi des lests ou des fauteuils de Parabadminton. Mais également une diminution du handicap sensoriel avec l'utilisation de casque antibruit.

Concernant les participants, nous avons accueilli :

- 8 patients de la clinique du Cabirol, il s'agit d'un centre de rééducation basé sur Colomiers.
- 5 patients de la clinique de Verdaich qui sont resté toute la journée, il s'agit d'un centre de rééducation et de réadaptation.
- Le centre de loisirs de Castanet était également présent lors de cette journée avec 2 groupes de 15 enfants un le matin et un l'après-midi.
- 5 enfants de (9 à 12 ans) du Centre Cival Lestrade atteint de déficiences auditives et des troubles associés se sont joint à nous pour la matinée.
- 2 enfants de l'IME des Bruyères l'un ayant des difficultés de motricité et l'autre atteint de trisomie 21.
- Les nombreux soignants/accompagnateurs des différents groupes.

Les publications menées sur les différents réseaux sociaux ont permis de donner une meilleure visibilité à cette action. Puisque 5/6 personnes sont venu de manière spontané certains atteint d'un handicap, d'autre non.

Les personnes mobilisées :

- Mélanie SAMAIN, Présidente du club de Castanet.
- Jérôme VITOURINE, Trésorier du club de Castanet.
- Florence BLANC, Secrétaire du club de Castanet.
- Karine DIO, entraîneur diplômée Handibad du club de Castanet.
- Roxane VENUTI
- Louis DESPREZ
- Yannick GARNIER
- Tristan AURAND
- Marcel MAUREL

Nous sommes arrivés à 9h00 au Gymnase de Castanet et avons commencé l'installation des terrains et du matériel de communication. Durant tout la matinée des activités diverses en rapport avec le Handibad ont eu lieu de 9h45 à 12h00. Les différents groupes ont tourné sur les ateliers disponibles. Nous étions aux alentours de 60 personnes dans le gymnase.



De 12h30 à 13h45 nous avons passé un moment de partage et un repas convivial avec la clinique de Verdaich et les membres du club de Castanet.

Concernant l'après-midi, les activités ont repris de 14h00 jusqu'à 16h15, même principe que le matin avec des ateliers de prévu pour l'initiation au Handibad. Karine a adapté un peu les activités en organisant un tournoi de Badminton afin que les patients les plus compétitifs puissent se mesurer les

uns aux autres, le tout dans un esprit bon enfant. Nous étions un peu plus de 50 personnes dans le gymnase.



Ces différents publics réunis ont pu passer des beaux moments de partage et d'échange. Pour terminer la journée, les patients des différents centres ont partagé leur histoire, notamment aux enfants qui ont pu poser leurs questions et en apprendre plus sur le monde du handicap.

Un grand merci à tous les participants qui ont rendu cette journée possible. Et surtout, merci à Karine Dio pour son encadrement et aux bénévoles du Badminton Club de Castanet pour l'organisation de cette journée.

Concernant les premiers retours oraux des différentes cliniques :

- Les accompagnateurs de la clinique de Cabirol nous ont confiés qu'il faut les recontacter lorsque des évènements comme celui-ci ont lieu puisqu'effectivement leurs patients se renouvellent souvent et cela les aide à découvrir de nouvelles pratiques encadré.
- Pour l'IME des Bruyères, les accompagnateurs nous ont confiés avoir redécouvert leurs patients. Ils les ont trouvés épanouis, ouverts et à l'écoute. C'est un premier retour positif.

